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REPRESENTAÇÃO: 33/22 

À Mesa Diretora da 
Câmara Municipal de Ouro Preto 

Senhor Presidente, 

Solicito a Vossa Excelência que envie a presente Representação a empresa ROTAREAL, para 
saber o motivo de não ter mais uma linha direta do Morro Santana e Morro São Sebastião para 
Cooperouro e vice-versa. 

Justificativa: Essa linha era de grande valia para a população, pois otimizava o tempo de 
deslocamento dos moradores e trabalhadores. 

Sala de Sessões, 15 de Fevereiro de 2022. 

Vereador Luiz Gonzaga - P 
Presidente da  Camara  Municipal de Ouro Preto 
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